

METADATA

INFORMASI DASAR	
1	Nama Data : Uang yang Diragukan Keasliannya Regional
2	Penyelenggara Statistik : Departemen Statistik – Divisi Statistik Sistem Keuangan dan Sistem Pembayaran
3	Alamat : Menara Sjafruddin Prawiranegara Lt.15 Jl. M.H. Thamrin No.2 Jakarta
4	Contact : BICARA
5	Nomor Telp : 131 (Pulsa Lokal), 1500131 (dari Luar Negeri)
6	Nomor Fax : -
7	Email : bicara@bi.go.id
DEFINISI DATA	
<p>Uang yang Diragukan Keasliannya atau Uang Palsu adalah suatu benda yang bahan, ukuran, warna, gambar, dan/atau desainnya menyerupai Uang Rupiah yang dibuat, dibentuk, dicetak, digandakan, diedarkan, atau digunakan sebagai alat pembayaran secara melawan hukum.</p> <p>Data Temuan Uang Palsu merupakan data dan informasi temuan uang palsu yang diperoleh dari hasil pengolahan Bank Indonesia, Laporan Klarifikasi Uang yang Diragukan Keasliannya yang dinyatakan palsu oleh Bank Indonesia, dan perbankan yang dinyatakan palsu oleh Bank Indonesia, serta laporan pengungkapan kasus uang palsu dari Kepolisian.</p> <p>Rasio Temuan Uang yang Diragukan Keasliannya merupakan perbandingan antara temuan uang palsu terhadap uang pecahan kertas Rp1000,- ke atas yang diedarkan di masyarakat dan perbankan.</p> <p>Jumlah Lembar Temuan Uang Kertas Rupiah Palsu berdasarkan Regional merupakan pengklasifikasian uang Rupiah Palsu berdasarkan wilayah regional Provinsi, yang terdiri dari Bali, Banten, Bengkulu, D.I Yogyakarta, DKI Jakarta, Gorontalo, Jambi, Jawa Barat, Jawa Tengah, Jawa Timur, Kalimantan Barat, Kalimantan Selatan, Kalimantan Tengah, Kalimantan Timur, Kalimantan Utara, Kep. Bangka Belitung, Kepulauan Riau, Lampung, Maluku, Maluku Utara, Nanggroe Aceh Darussalam, Nusa Tenggara Barat, Nusa Tenggara Timur, Papua, Papua Barat, Riau, Sulawesi Barat, Sulawesi Selatan, Sulawesi Tengah, Sulawesi Tenggara, Sulawesi Utara, Sumatera Barat, Sumatera Selatan, Sumatera Utara.</p> <p>Data tahunan merupakan kumulatif dari jumlah Temuan Uang Palsu selama 1 tahun laporan, sedangkan data bulanan merupakan data kumulatif Temuan Uang Palsu selama periode bulan laporan.</p>	
CAKUPAN DATA	
<p>Uang yang Diragukan Keasliannya mencakup:</p> <ol style="list-style-type: none">1. Rasio Temuan Uang yang Diragukan Keasliannya (lembar per 1 juta UYD \geq Rp1000, angka kumulatif)2. Jumlah Lembar Temuan Uang Kertas Rupiah Palsu berdasarkan Regional <p>Satuan: Seluruh data dinyatakan dalam Lembar</p> <p>Valuta : --</p>	

PERIODISASI PUBLIKASI
Bulanan
KETEPATAN WAKTU PUBLIKASI
8 minggu setelah akhir bulan laporan
JADWAL PUBLIKASI KEDEPAN/ADVANCE RELEASE CALENDAR (ARC)
ARC terlampir
SUMBER DATA
<ul style="list-style-type: none"> • Laporan Temuan Uang Palsu Bank Indonesia • Laporan Klarifikasi Uang yang Diragukan Keasliannya oleh Perbankan dan Masyarakat yang dinyatakan palsu oleh BI • Hasil pengungkapan kasus temuan uang palsu oleh Kepolisian.
METODOLOGI
<p>Data Temuan Uang Palsu bersumber dari temuan uang palsu hasil pengolahan atas setoran uang kartal dari perbankan/non bank dan penukaran yang dilaporkan oleh Satuan Kerja Kas di Kantor Pusat dan Seluruh Kantor Bank Indonesia, laporan klarifikasi keaslian uang Rupiah yang dinyatakan palsu yang bersumber dari perbankan dan masyarakat, serta laporan pengungkapan kasus uang palsu dari Kepolisian.</p> <p>Proses pengumpulan dan penghitungan :</p> <p>Pengumpulan dan Penghitungan Temuan Uang Kertas Palsu bersumber dari jumlah Temuan Uang Palsu yang disusun dari gabungan laporan Temuan Uang Palsu yang disampaikan oleh Satuan Kerja Kas di Kantor Pusat dan seluruh Kantor Bank Indonesia, ditambah dengan jumlah Temuan Uang Palsu hasil pengungkapan kasus uang palsu dari Kepolisian.</p> <p>Metode pencatatan :</p> <p>Agregasi data berdasarkan regional.</p>
INTEGRITAS DATA
<p>Data merupakan data final pada saat dipublikasikan, kecuali disebutkan lain. Revisi data dilakukan pada publikasi berikutnya setelah kekeliruan data ditemukan.</p> <p>Perubahan terhadap metodologi akan diinformasikan ketika data dengan metodologi baru tersebut dikeluarkan untuk pertama kalinya.</p>
AKSES DATA
Data dapat dilihat pada <i>Website</i> Bank Indonesia